



Paris, le 11 avril 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les familles ont leur place à Paris

Un article publié hier par le quotidien 20 minutes affirme que Paris serait une ville hostile aux familles. La démonstration s'appuie sur une étude publiée par le site meilleurstaux.com. Pourtant cette étude ne résiste pas longtemps à la vérité des faits : depuis le début des années 2000, la population parisienne n'a cessé de croître, accueillant en particulier quelque 16.000 familles et 31.000 jeunes supplémentaires.

Cette remarquable progression est la traduction concrète du volontarisme de la Ville de Paris en matière d'offre de logement. Sur le plan financier, ce sont ainsi 5 milliards d'euros qui ont été investis sur les deux mandatures, permettant entre 2008 et 2013 la création de près de 40 000 logements sociaux. Cet effort sans précédent a permis à de très nombreux Parisiens, aux jeunes salariés (3.700 logements créés) aux seniors (2.200 places en EPHAD créées), aux classes moyennes (près de 30.000 ménages se sont vus attribués un logement intermédiaire) et aux étudiants (multiplication par 2 du nombre de l'offre) de pouvoir venir vivre à Paris.

Cette politique très résolue se poursuivra au cours des prochaines années à travers l'engagement du nouvel exécutif municipal. D'ici 2020, quelque 10.000 nouveaux logements seront créés chaque année sous l'impulsion des pouvoirs publics parisiens. Dans le même temps, un Plan Local d'Urbanisme Métropolitain sera initié et un Programme Métropolitain de l'Hébergement et de l'Habitat autour d'objectifs chiffrés défini.

A l'avenir, Paris continuera d'être une ville ouverte, offrant à tous les publics, l'occasion de trouver une solution en matière de logement conforme à leurs besoins et à leurs aspirations.

Contact presse :

Krystel Lessard – 01 42 76 49 61

service.presse@paris.fr